

## LA CONSPIRACIÓN CONTRA EL CAMBIO TOMA FORMA, CERO Y VAN DOS CAMPANAZOS.

La imputación por presuntos casos de corrupción contra Carlos Caicedo, gobernador del Magdalena, y Daniel Quintero Alcalde de Medellín que son medidas impresentables e inaceptables de la labor de la Procuraduría General de la Nación y de la Fiscalía General porque evidencian sesgos e intencionalidades políticas. Constituyen, parafraseando al presidente Gustavo Petro, los dos primeros campanazos de la estrategia desestabilizadora en que se ha embarcado la ultraderecha con la instrumentalización de los entes de control y la judicialización de funcionarios y líderes del cambio para impedirles el cumplimiento de sus funciones constitucionales y del mandato ciudadano, contrarios a los intereses de elites y clanes políticos que habían reinado en el Magdalena y Medellín , donde se han impuesto mediante infamias, crímenes, odios y miseria para las mayorías de nuestra sociedad.

Detrás de la Procuraduría, en el caso de Carlos Caicedo, está la alargada, tenebrosa y arbitraria sombra del Fiscal Gabriel Jaimes y sus aliados, quienes desde hace décadas se han empecinado de modo rabioso y vengativo en liquidar a Caicedo y lo que él representa en materia de cambio para el Magdalena y el Caribe. En lo que respecta al alcalde de Medellín Daniel Quintero también se evidencia una cruzada con el fin de destituirlo del cargo.

En esta ocasión se atreven a orquestar otro montaje judicial para inculpar al gobernador Caicedo por los actos de corrupción del clan de los Cotes (exgobernadores Luis Miguel Cotes y Rosa Cotes) y sus aliados, quienes se robaron algunas obras como la Vía a la Prosperidad, lo cual quedó probado en investigaciones ejecutoriadas que ahora quieren hacer pasar inadvertidas. Son los inconfesables intereses corruptos de los poderosos clanes y políticos bandidos incrustados en las distintas esferas del poder del Estado, quienes se han dado a la tarea de impedir que el cambio y las reformas de fondo que lideran el Presidente Petro en la nación y el Gobernador Caicedo en el Magdalena se hagan realidad y creando las condiciones para avanzar hacia una nueva sociedad donde la solidaridad, la fraternidad y la felicidad sean posible.

Alertamos del ataque sistemático, orquestado y financiado por los grupos más poderosos en Antioquia contra el Alcalde Daniel Quintero, quien ganó con las mayorías en democracia. Revocatoria, veedurías fraudulentas, suspensión amañada de la Procuraduría, noticias falsas y ahora la utilización de la Fiscalía para deslegitimar el Gobierno Local del Cambio, han sido los instrumentos de choque contra un movimiento político miembro del Pacto Histórico.

No pasarán como dice la canción social. No les permitiremos, esta vez, que impidan el derecho a la verdad, la libertad y justicia social a los colombianos y colombianas. Casi logran acabar el proceso de paz con la insurgencia. Aprendimos la lección; vamos a la calle donde se ejerce la democracia directa que tanto les incomoda por ejercer nuestros derechos, y a la vez, defender sin titubeos los gobiernos progresistas del Presidente Petro y del Gobernador Caicedo. No pasarán.

Bogotá 15 de febrero de 2023. Firma Pacto Histórico



HISTORICO	
COLOMBIA PUEDE	
Morech Coruso A. Coordinadora Saciolista	Ponka Hanasak
Ampling	Dan Slejandolook. C.H. Picho Historico.